

HACIENDA

Expansión

Reserva Federal amplía su plan de rescate



Bloomberg

Madrid. El programa de la Fed destinado a garantizar la liquidez de los ayuntamientos también se mantendrá hasta diciembre, mientras que el plan de compra de deuda de empresas continuará hasta marzo de 2021. Los inversionistas permanecen cautos ante la reunión de la Reserva Federal (Fed), que concluye hoy sin que la pandemia de coronavirus dé signos de estar bajo control.

ENERGÍA

EL ECONOMISTA

Pemex perdió más de US\$1.930 millones



Bloomberg

Ciudad de México. La compañía estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) dijo que registró una pérdida de 44.300 millones de pesos (US\$1.930 millones) durante el segundo trimestre del año ante una caída en las ventas por la pandemia del coronavirus covid-19. La cifra se compara con una pérdida de US\$2.400 millones registrada en el mismo trimestre de 2019. Las pérdidas se explican por la disminución en las ventas debido a la pandemia.

HACIENDA

REUTERS

Vizcarra anuncia segundo bono de ayuda por covid



Presidencia de Perú

Lima. El presidente peruano, Martín Vizcarra, anunció la entrega de un segundo bono equivalente a US\$205 para unos 8,5 millones de hogares afectados por la peor crisis económica en el país debido al brote del nuevo coronavirus. Vizcarra, en el tradicional discurso de fiestas patrias en el Congreso, dijo que el bono será entregado entre agosto y septiembre en un esfuerzo que implica una inversión social de US\$1.820 millones.

Fiap analiza reforma a pensiones en México y cambios en Chile y Perú

LABORAL. LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE ADMINISTRADORAS DE FONDOS DE PENSIONES DESTACÓ EL HECHO DE QUE EN LA REFORMA DE MÉXICO SE CONSIDERE EL PAGO DEL GOBIERNO

CIUDAD DE MÉXICO La Federación Internacional de Administradoras de Fondos de Pensiones (Fiap) reconoció la propuesta de reforma en pensiones que presentó el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, en la cual se propone aumentar las aportaciones del ahorro para el retiro de 6,5% a 15%, sin incrementar las aportaciones que actualmente hace el trabajador de 1,125% de su salario.

En una videoconferencia sobre Experiencias en materia de pensiones en Canadá y Estados Unidos: Lecciones para América Latina, Guillermo Arthur, presidente de la Fiap, destacó el hecho de que en la reforma se considere que el gobierno mexicano asuma el aumento de las aportaciones en los trabajadores de menores ingresos.

De acuerdo con lo anunciado el pasado 22 de julio, de aprobarse esta reforma, el gobierno aportará más para quienes perciban menores ingresos y la empresa contribuirá más para los trabajadores de más ingresos.

Arthur comentó que este tipo de acciones representan un ejemplo para aquellos países que buscan reformar y reforzar sus sistemas de capitalización individual. Mencionó el caso de algunos países europeos como Holanda que, si bien mantienen un esquema de reparto, también fortalecen el individual.



Bloomberg

Fila que se hacía al frente a una oficina de administración de fondos de pensiones en Santiago, para retirar ahorros de las AFP.



Guillermo Arthur
Presidente de la Fiap

"Hay una ola de reformas que se está alejando de criterios técnicos y está más apoyada de prejuicios ideológicos. Eso sucedió en el caso de Perú y de Chile".

El presidente de la Fiap criticó que en la región de Latinoamérica las discusiones de los sistemas de pensiones están constantemente bajo el escrutinio político y enfocado a regresar un sistema completo de reparto, el cual es insostenible.

Hizo mención de la reciente aprobación en Chile para que los trabajadores puedan sacar el 10% de su ahorro de la AFP y

para quienes tengan menos de US\$1.300 en dicho fondo podrán sacar todo el dinero.

A su parecer, fue contradictorio por parte de los legisladores chilenos aprobar esta medida y al mismo tiempo también aprobar un aumento a las aportaciones de 10% a 16% del sueldo "para mejorar el nivel de pensiones de los trabajadores".

También refirió el caso de Perú, donde recientemente se aprobó el retiro de 25% de los fondos para superar la crisis generada por el covid-19.

"Hay una ola de reformas que se está alejando de criterios técnicos y está más apoyada de prejuicios ideológicos, desgraciadamente eso sucedió en el caso de Perú y de Chile, donde simplemente se vio que las pensiones no estaban alcanzando el nivel satisfactorio sin tomar en cuenta criterios fundamentales", concluyó.

TRANSPORTE. INICIÓ LA PRIMERA DE TRES REUNIONES EN ESTADOS UNIDOS

Nueva propuesta de accionistas de Latam

SANTIAGO DE CHILE Ayer, comenzó el primero de tres días de audiencia para definir el mecanismo de financiamiento con el que Latam Airlines podría afrontar el proceso de reorganización en Estados Unidos, donde se busca recaudar del orden de US\$ 2.450 millones a través del denominado Debtor in Possession (DIP).

Por el lado de los accionistas de Latam, su propuesta tiene dos

cambios relevantes. Uno, es que será la empresa y no ellos quienes decidirán si el pago de estos fondos se hace mediante la posibilidad de cambio de acciones y, segundo, que el premio para esta opción se bajó de 32% a 20%.

Este había sido uno de los puntos más cuestionados de la propuesta, dada la ventaja que implicaba para los titulares de acciones que aportaban recursos.

Además, ayer por Oaktree - fondo que está dispuesto a invertir US\$1.300 millones en el

tramo A del DIP- hizo ver que su oferta está sobre la mesa si es que el tramo C lo entregan accionistas de largo plazo. Si no fueran ellos, esto se podría caer.

En el caso de Jefferies, complementó su propuesta, sumando oficialmente a Knight Capital Management.

La diferencia entre ambas ofertas, además de las condiciones, es que en uno se podrían recaudar US\$1.150 millones y en el de los fondos que salieron a competir US\$900 millones.